

FALLECIMIENTO DEL ESCRIBANO RICARDO MORELLO GONZÁLEZ

Cuando una personalidad de la valía de Ricardo Morello González deja este mundo, para continuar su vida eterna en la presencia de Dios, nos entristecemos profundamente.

Sin embargo, nuestra congoja está amenguada por el recuerdo de alguien que, por sobre todas las cosas, fue un verdadero hombre de bien, tanto en su vida personal y familiar cuanto en su desempeño profesional; así como un ejemplo para quienes tuvieron la fortuna de conocerlo y para quienes nos honramos con su siempre sincera amistad.

La evocación imborrable de su figura, brillante y modesta a la vez, parecería suficiente para que esta rememoración se limitara a resaltar su calidad humana y la constante dedicación al notariado que tanto quiso y a cuyo servicio puso toda su ciencia y conciencia.

Pese a ello, consideramos sumamente conveniente dejar testimonio en estas líneas de algunos de los hechos salientes de su prolongada carrera, a guisa de constancia escrita de este emotivo recordatorio.

Designado titular del Registro Notarial 113 en septiembre de 1938, ejerció ininterrumpidamente hasta que se jubiló en diciembre de 1992. Cincuenta y cuatro años de proficua labor notarial. Ocupó los cargos de Vocal Titular y de Prosecretario del Consejo Directivo del Colegio de Escribanos, en el que también presidió la Comisión Asesora de Ética e integró la Comisión de Legislación General; habiendo sido designado como Delegado al Consejo Federal del



Notariado Argentino en la III Convención Nacional, realizada en Córdoba y a las Primeras Jornadas Interprovinciales.

En la Academia Nacional del Notariado fue Miembro Adscripto e integró la Mesa Directiva del Consejo Académico como Secretario. En reconocimiento a sus múltiples méritos, dicha Academia lo designó Miembro Honorario.

Obtuvo el Premio Accésit en la XXIII Jornada Notarial Argentina por su trabajo en equipo “La ética en el ejercicio de la función notarial”.

Cumplió también eficaces tareas en la función pública. Durante doce años fue Jefe del Registro del Estado Civil y Capacidad de las Personas, a más de Inspector de Secciones de dicho Registro y Director de Circunscripciones. Desempeñó el cargo de Secretario de Hacienda y Administración de la Municipalidad de Lomas de Zamora, de la que integró, asimismo, la Asesoría Letrada.

Por su relevante versación sobre la temática, participó como integrante de la Comisión Redactora de la Ley de Registro Civil, que rige actualmente, y en el anteproyecto de la Ley Nacional Notarial.

Esta somera relación de su actividad curricular no tiene otra significación que destacar su constante e intensa labor a través de los años, su disposición, su espíritu de servicio. Pero, insistimos, el rasgo más descollante del querido Morello González es su propia persona, que pasó por esta vida haciendo el bien, brindando todo de sí y concitando el cariño inalterable de quienes lo conocieron. Dos hijas dedicadas a nuestra profesión son también fieles testigos de cuánto supo transmitirles el espíritu imperecedero del notariado.

Con la esperanza basada en la fe cristiana que siempre abrazó con fervor y la caridad que presidió su existencia en este mundo, nos despedimos del preclaro Ricardo hasta que la Providencia nos reúna a todos con él en la Gloria del Señor.

Juan Cruz Ceriani Cernadas